
Rene van Eck
Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 9. Mai 2013, 12:42

Zitat von Alllllex 

Würde mir wünschen, dass er als Trainer unserer A-Jugend zurückkehrt, als er im
Sommer plötzlich weg war ging es doch ziemlich steil bergab.

Als er im September wegging waren wir schon mit einem Punkt aus vier Spielen Tabellenletzter.
Selbst Tobias Zölle mit 6 Punkten aus 10 Spielen war ein wenig erfolgreicher. Nicht zu
vergleichen mit Zietsch unter dem vielleicht sogar der nicht mehr für möglich gehaltene
Klassenerhalt erreicht wird.
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